

## Read Me

### System Software 10.1.27 Patch 5

#### Deutsch

##### *Fehlerbehebungen*

- **IPSec – Panic (#882, 830, 781, 753):** Unter verschiedenen Umständen konnte es zu einer Panic im IPSec kommen.
- **IPSec – Kein Datentransfer (#847):** Es konnte vorkommen, dass nach dem Ablauf einer IKE SA der Tunnel zwar erfolgreich neu ausgehandelt wurde, aber keine Daten übertragen werden konnten.
- **IPSec – Tunnelaufbau gescheitert (#746):** In Konfigurationen mit mehreren WAN-Schnittstellen konnte es vorkommen, dass Nachrichten zum Aufbau des Tunnels nicht an der richtigen Schnittstelle beantwortet wurden. Der Tunnelaufbau schlug dementsprechend fehl.
- **FAX – CAPI Fax schlägt fehl (#912):** Nach einem Update auf Release 10.1.27 konnte es vorkommen, dass die Faxfunktion über einen Vinetic-DSP nicht mehr möglich war.

## English

### *Error corrections*

- **IPSec - Panic (# 882, 830, 781, 753):** Under some circumstances, IPSec panics could occur.
- **IPSec - No data transfer (# 847):** It could happen that, after the expiry of an IKE SA, the tunnel was successfully renegotiated, but no data could be transmitted.
- **IPSec - Tunneling Failed (# 746):** In configurations with multiple WAN interfaces, tunneling messages were not answered at the correct interface. Tunnel establishment failed accordingly.
- **FAX - CAPI FAX FAILS (# 912):** After an update to Release 10.1.27, it could happen that the fax function was no longer working via a Vinetic DSP.